

## **Sommerkonzert der Musikschule Schöffland**

Am Mittwoch, 14.6.2023 fand traditionell das Sommerkonzert der Musikschule Schöffland in der Turnhalle Hirschmatt statt.

Der Publikumsaufmarsch war auch an diesem Konzert überwältigend. Die Turnhalle war bis auf den letzten Sitz- und Stehplatz besetzt. Das Publikum konnte sich auf ein sehr abwechslungsreiches Programm freuen. Es waren verschiedene Ensembles der Musikschule zu hören, diverse Solobeiträge, kammermusikalische Darbietungen und ebenfalls schon traditionell, ist der Kinderchor Hirschthal unter der Leitung von Angela Seibert, ein fester Bestandteil des Sommerkonzertes geworden. Über «Pippi Langstrumpf» von Selina Näf auf der Querflöte, über bekannte Hits wie «Satellite» auf der Blockflöte gespielt bis hin zu Filmmusik des Filmensembles, war an diesem Abend alles zu hören. Die Schlagzeuger scheuten auch keine Mühe, gleich mit acht Schlagzeugen aufzufahren und in «Firedance» und «G'Rumpelstilzchen» den Saal zum Beben zu bringen. Dieses Konzert bildete den Abschluss einer beachtlichen Konzertreihe der Musikschule im Schuljahr 2022 / 2023. Wer sich noch einmal ein Bild vom Schaffen der Musikschule machen möchte, der hat die Gelegenheit, einige Formationen am Jugendfest vom 23./24.6.2023 auf dem Festareal in Schöffland live zu hören.

René Erne